令和二年五月一日午前現在

## けんこうニュ



## 新型コロナウイルス肺炎

中国では8万3956人が ふるっている。 た新型コロナウイルス肺 2月、 現在は世界中で猛威を 中 国 武漢市から始

感染して4637人が死亡 めて感染者は1万5017 日本では、クルーズ船、チャ している。 ・ター機で帰国した人を含 死者は468人。



イタリ



出

場合その給料を政府が保証学童の父母が休みをとった

するというが、そんなことが

カばかりは選挙騒ぎらしい。 打っているらしいが、アメリ るらしい。どこでも色々手を このコロナウイルスは メリカは大丈夫なのか? イランなどに蔓延してい 日本を始め韓国、

コンサートなど密閉空間に ライブハウスの 題 る 手が打たれたが、その必要が みにするなど、かなり大胆な 日 本では全国で学校を休

これまでの傾向を見て

屋形船、

多数の人が集まるの

が問



ないといっていたこともあ

頃は天気予報では花粉は少

は

全世界的に大変な問題

新型コロナウイルス肺

より始まっているが、この

今年は敏感な人は1月末

非常事態宣言

るが、一般には鼻水など訴

中国、日本、 なっている。

韓国、

イタリア、

える人は少なかった。

L いことば カゝ ŋ

考えれば難

コロナウイ いのはなぜだろう? 般医療機関に開放 ス感染のテス

を

な

いろいろ問題山積みである。

€3

重症者が増えた。 など出すが、それで一 ののみ薬、鼻の吸入剤、 軽快するようです。 重症者には鼻水、 かし、 2月半ばより急に 鼻づまり 応は 目薬

制を強めようとしているら事態宣言を出して政府の統

これはかなり問

染はおさまっていない。非常 を打っているが、それでも感 鎖するなどかなり大胆な手 日本政府は全国で学校

がっている。

イランなどで特に感染が広





花粉症



湧言飛語

クリスマスローズ 奥津 紀一

断を強めることは反対だ。 どさくさに紛れて政府の 領のような力を持てない いうことが分かっていたか 府の独断に問題があると 日 以前の戦争に至る間に、 本の首相が外国 『の大統

政

院 長